

Maestros de la ADUNAH apoyan a manifestantes

—TEGUCIGALPA

Un pequeño grupo de maestros afiliados a la Asociación de Docentes de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (ADUNAH) determinó apoyar a los estudiantes que mantienen tomadas las instalaciones del alma máter.

Los maestros se reunieron el mediodía de ayer, donde resolvieron que van a exigir a las autoridades universitarias el retiro de las demandas en contra de seis estudiantes. Estos estudiantes están proce-



Maestros que forman parte de la ADUNAH se reunieron ayer y determinaron apoyar a los estudiantes.

sados por haber dañado bienes de la UNAH.

Los docentes también resolvieron que van a realizar manifestaciones de apoyo a los estudiantes que se mantienen en protesta.

Además, exigir la suspensión de labores de los docentes, mientras no se resuelva el problema de las tomas en los diferentes centros.

Por otro lado, el grupo de docentes determinaron que la ADUNAH se declare en sesión permanente y conformar una plataforma de coordinación universitaria para redactar peticiones para dialogar con las autoridades universitarias. La comisión será integrada por Osman López, Divina Alvarenga, José Borjas, Sitraunah, estudiantes y ADUNAH ●●